
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 1691

Prix 937 999 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  proche  centre  a  seulement  299  mètres  superbe  t4  de  102m2  dans  une

des  plus  belles  résidences  de  standing  du  centre  ,  appartement  composée  d'un

sejour cuisine de 55 m2 avec 1 ilot central, chambre de maître de 20 m2 sud sur

terrasse  ,  2  chambres  avec  salle  de  douches  donnant  sur  2  balcons  avec  wc

indépendant,  séjour  exposé  sud/sud  ouest  donnant  sur  une  terrasse  de  30  m2

dans la verdure . Vendu avec garage fermé et cave dans cette résidence sécurisée

avec parc et parkings résidentiels. Prix 937999 eur fai  0676884322 mandat 1691

riviera  immo 9 rond-point  duboys  d'angers  et  32 av  de  lattre  de  tassigny  cannes

estimation gratuite et confidentielle cannes near the center only 299 meters superb

t4  of  102m2  in  one  of  the  most  beautiful  standard  residences  in  the  center,

apartment  composed  of  a  living  room  kitchen  of  55  m2  with  1  central  island,

master  bedroom  of  20  m2  south  on  terrace,  2  bedrooms  with  shower  room

overlooking 2 balconies with independent wc, south/south west facing living room

overlooking a 30 m2 terrace in the greenery. Sold with closed garage and cellar in

this  secure  residence  with  park  and  residential  parking.  Price  eur937,999  fai

0676884322 mandat 1691 riviera ...

RIVIERA

32 av de lettre de Tassigny - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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